
平成２６年度 第１回文化振興審議会資料（各委員からの事前意見） 

１．平成２５年度事業結果報告・平成２６年度事業経過報告について 

 

ア．実施計画（平成 26年度）P.4 〔1-1-2〕 

【担当課】生涯学習課 【事業名】放課後子ども教室 

（問）他の事業に比べて費用が 4,130 千円とかかっているが、地域住民との交流にそんな

にお金がかかるのか。そして、これはすべての放課後教室が対象なのかどうか。 

 

イ．実施計画（平成 26年度）P.6 〔1-2-1〕 

【担当課】学校教育課 【事業名】謡曲「高砂」の指導 

（問）小中 16回とあるが、小学校何回、中学校何回なのでしょうか。 

（回答）小学校 10回、中学校 6回。 

 

ウ．実施計画（平成 26年度）P.13 〔2-1-3〕 

【担当課】生涯学習課 【事業名】申義堂、旧入江家の活用 

（問）旧入江家の年１回の公開と申義堂の土日祝公開で 2,812千円も予算が必要ですか。 

 

エ．実施計画（平成 26年度） 

【担当課】生涯学習課  

【事業名】申義堂、旧入江家の活用、60周年記念旧入江家パンフレット 

（問）P.13〔2-1-3〕と P.19〔3-1-4〕と P.23〔3-2-5〕は施策は違うのですが、同じ内容な

のでうまく一カ所で見れるように出来ないものでしょうか。 

 

オ．実施計画（平成 26年度）P.8〔1-3-1〕、実施計画進行管理資料 P.４〔1-3-1〕  

【担当課】学校教育課 【事業名】芸術鑑賞会、教育美術展、音楽会 

（問）平成 25年度 137,050円の決算報告があったのに、平成 26年度予算額が 0になって 

いるのはどうしてか。 

（回答）予算（146,000円）は計上されており、訂正を行う。 

  

カ．実施計画（平成 26年度）P.23〔3-2-5〕、実施計画進行管理資料 P.12〔3-2-5〕  

【担当課】生涯学習課 【事業名】60周年記念旧入江家住宅パンフレット 

（問）せっかくＰＲするのに年に１度の見学会は少ないように思います。できれば、入江   

 家で勉強会や催しを開いてはどうでしょうか。より多くの人に入江家を知ってもらう機 

会になるのではないでしょうか。 

 



２．文化施策に関する市民アンケート内容について 

 

【全般について】 

・P.1【文化活動への意識や施設の満足度についてお尋ねします。】、P.4【条例施行されてか

ら文化振興に関し意識が変化したかどうかお尋ねします】、P.6 【今後の文化振興について

の課題についてお尋ねします（お伺いします）】というような書き方の方が良いのではない

でしょうか？今の書き方は市が分析したい内容を書いているだけと思うので。 

・８００名の方にアンケートをとると同時にご理解を頂くのが大事だと思います。 

つまり、アンケートと同時に私たちに頂いている年度の実施計画ようなものの簡易版でも

良いので用意し、アンケート後に開封して頂いて（アンケートに影響を与えかねないので）

市の文化振興に対する理解を深めて頂くことも大事かと思います。 

 

【対象者の基本情報】P.1 

・対象者の基本情報の文化芸術団体に加入しているかの質問に分かってしますので書きに

くい人は書かないと折角の意図している情報を取れないのでワンクッション置く方が良い

と思います。文化芸術団体に加入されていますか？加入している・加入していない 

加入されている場合は団体名活動内容などをお書き下さい。（この時、書かない人がいそう） 

 

【問１について】P.1 

・質問の仕方を次の様に変えてはどうでしょうか 

 （旧）自ら活動を行ったりすることはどの程度重要だと思いますか。 

            ↓ 

 （新）自ら活動を行ったりすることをどの様に感じていますか 

  

 

  重要  どちらかといえば重要  普通   あまり重要と思わない 重要ではない 

 

【問２について】P.2 

・回答が多すぎませんか。もう少しまとめて詳しくは一行に書いてもらう方がわかりやす

いと思う。 

 

【問３について】P.2 

・回答が多すぎませんか。もう少しまとめて詳しくは一行に書いてもらう方がわかりやす

いと思う。 

 

 



【問４について】P.3 

・回答が多すぎませんか。もう少しまとめて詳しくは一行に書いてもらう方がわかりやす

いと思う。 

 

【問５について】P.4 

・「市の施設での文化芸術活動・・・」も大事だと思いますが、例えば、「高砂や・アトリ

エコード・アジル・・・」のようなNPOや個人等の小さな施設でも文化芸術活動はされて

おります。そのような場所に対する質問もあった方が良いように思います。市の施設だけ

ではない場所での活動も大いに応援すべきところです。補完施設としての補助も考慮する

必要もあるかも知れません。（補助が出来るかどうか別にして） 

Qとして、どのような文化振興に役立つ施設があったら良いと思いますか？とか 

 

【問６について】P.4 

・「４年目を迎えますが、・・・」とありますが、知っていた人はほぼいないと思うので、「４

年目を迎えます。・・・」が良いと思います。 

 

【問６－２について】P.4 

・「市の文化に関する事業が増えた」等の文言を増やしてほしい。 

 

【問７について】P.5 

・「ご存じの事業に○を・・・」となっているので、「13 すべて知らない」を「13 1～12

のすべて知らない」へ 

・回答が多すぎませんか。もう少しまとめて詳しくは一行に書いてもらう方がわかりやす

いと思うがどうか。 

 

【問８について】P.6 

・回答が多すぎませんか。もう少しまとめて詳しくは一行に書いてもらう方がわかりやす

いと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２６年度 第１回文化振興審議会 （各委員からの事前意見） 

 

【訂正済分】 

（文化施策に関する市民アンケートについて） 

・共通その他の項目の【 】を( )へ。( )の方が柔らかいと思うので。そして取れるとこ

ろまで多くとり、書きやすくした方が良いと思います。 

・表紙 依頼文内に提出期限を明記する修正をおこなった。 

・表紙 提出先→提出先及び問合せ先に修正をおこなった。 

・P.5 問７の文化まつり事業の内容説明の高砂駒桜杯争奪戦の後ろに（将棋）を付け加え

た。 

・P.6 問 10の最後に「ありがとうございます」あるいは「最後までご回答頂きましてあり

がとうございます」などの記入をおこなった。 

 

 


